



El precio de la matrícula en Enfermería podría llegar hasta los 1.400 euros

La subida de tasas anunciada por el consejero afecta a todas las titulaciones

Judit Calvo

El aumento de las tasas universitarias anunciado por el consejero de Educación de la Junta, Juan José Mateos, supone que cada titulación pase a costar a cada alumno entre 200 y 400 euros más, lo que hace que titulaciones como Enfermería supongan para las familias un desembolso de hasta 1.400 euros.

La idea es que los alumnos se aproximen con su aportación económica anual a lo que supone el precio real de los estudios. Según el grado de experimentalidad de cada carrera, dato con el que se mide el gasto en recursos, laboratorios o materiales que se utilizan para la enseñanza en cada una de las titulaciones, los estudios se dividen en cinco niveles, de las más caras, como Enfermería o Fisioterapia, hasta las menos costosas, como es el caso de Relaciones Laborales, Administración y Dirección de Empresas o Trabajo Social.

Precios provisionales ante el aumento de tasas universitarias el próximo curso

Titulación	Grado de experimentalidad (*)	Curso actual	Próximo curso
 Enfermería	1	990 euros	Entre 1.190 y 1.390 euros
 Ingeniería de: - Edificación - Informática en Sistemas de Información - Mecánica - Civil	3	925 euros	Entre 1.125 y 1.325 euros
 Maestro en: - E. Primaria - E. Infantil	4	739 euros	Entre 940 y 1.140 euros
 Relaciones Laborales	5	629 euros	Entre 829 y 1.029 euros

(*) Grado por el que se mide el gasto en recursos, laboratorios o materiales que se utilizan para la enseñanza en cada una de las titulaciones.

El precio más alto que se podría llegar a pagar por estudiar en las universidades de la región, de decidirse la Junta por la mayor subida que se ha planteado, sería en las titulaciones del grado de experimentalidad uno.

En la capital no se ofertan estudios del grado de experimentalidad número dos, por lo que el siguiente nivel, en el que se incluyen todas las carreras de la Escuela Politécnica Superior, el desembolso a principio de curso se podría elevar hasta los 1.325 euros. Todo esto en la primera matrícula, es decir, la primera vez que los alumnos se matriculan en una asignatura, ya que en las siguientes ocasiones el coste se incrementa de forma progresiva.

El responsable autonómico de la rama educativa ha asegurado que en «los próximos días detallará la subida exacta de las matrículas universitarias».

Ayudas

Ante la subida de tasas, y con el objetivo de que «ningún estudiante de Castilla y León deje de estudiar por falta de medios económicos», el consejero de Educación anunció hace unos días que pondría en marcha un sistema de ayudas para compensar el aumento de los precios públicos.

Aunque aún no se conocen los detalles, Juan José Mateos sí ha reservado un presupuesto de 20,8 millones de euros para todas las becas de estudios a los alumnos de la comunidad.